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Deliberazione rr- 123

del 12/L2/20rr

Settore

Covnrxrs Dr NrcosrA
PnovnIcIAorENNa

ORIGINALEDEL

OGGETTO: Potab j,l. ità de1l' acqua. Discusslone.

L'anno duemilaundici addì dodici del mese di Dicembre alle ore
guito di
prcpna

14,20

invito diÉmato dal Prcsidente del Consiglio, a mente dell'art. 20 della L.r. 7/92, su

e segu€nti, in Nicosia c nella consueta sala delle adulanze consiliari,a s €

tr
determinazione ! richiesta det Sindaco I domanda motivata di un quinto dei Consíglieri in carica,
si è riuito il Consielio Comunale in seduta ordinaria,ha!Èfrg(di agslornarento in proaecuzione

nelle persone deì Consiglieri Sigg.ri:

N,
Ord. CONSIGLIERI p a

N,
Ord. CONSIGLIERI

l )
2)
? ì

4)
5)
6)
7)
8)
e)
l0)

FARINELI,A Andrea
BONELLI Luigi Salvatore
BRUNO Fabrizio
MNIIZZO Antonino
GIACOBBE Filippo
CASIELLO Giweppe Mario
SCAFFIDI Aryela
SCA\UZZO Domenico
SPALLETTA Fitippo
TUMMINARO Aldo

x
x

x
x
x
x

x
x

1 l )
12)
13)
14)
l5)
l6)
r7)
18)
1e)
20)

UGLIAROI,o lgnazlo
DELUCA Frances€o
MARANO Salvatore
ONESTA Carmelo
VEGA Salvatoro
LIANDRO Sebastiano
CACCIAIO Salvatore
RANDAZZO Aurelio
PAGANA Alcssandra
SABELLA Antonino

x
x
x
x
x

x

x

x

con la partecipazione del Segretario Generale Sig. ra CAccIATo I SILLA dotÈ.6aa Donenica

assume la Presidenza il Sig. BoNELLT dott. Luigi

il quale riconosciuta legale I'adunanza, inizia la tîattazione dell'argomento di cui all'oggetto, íscdtto
al Nr 20 dell'ordine del giomo.
Pafecipano inoltc il Sindaco Sig. CAîANIA dott. Antonino , e gli

assessori Sigg. I{URE | - LO FARO e LIZZO

Si da atto che ai sensi dell'art. 184 ultimo comma dell'Ord. EE.LL
SPALLEÎTA

gli scrutatori designati sono i
consislieri LIANDRO - SABELLA e



II Presidente invita il Consiglio Comunale a passare alla tra,fizziorre del punto 20)

all'ordine del giomo rappresentando che il punto è stato richiesto dal cons' Giacobbe

e da altri consiglieri e riguarda la grave situazione che ha porlato il Sindaco pro

tempore ad emèttere un'ordinuua che vieta I'uso potabile dell'acqua nel nostro

CoÀune. Dà la parola al cons. Giacobbe che ha richiesto I'inserimento del punto

all'ordine del giomo.

Si allontana il Presidente (14) ed assume la presidenza il cons' anziano Farinella'

Si allontanano il Sindaco e 1'assessore Lizzo.

Il cons. Giacobbe propone al Consiglio Comunale di stilare rur ordine del giomo di

protesta contro I'Ato AcquaEnna ed i responsabili, con il quale venga, tra l'altro,

chiesta la motivazione deùa non potabilità dell'acqua e la marutenzione straordinaria

e periodica delle condotte idriche. Propone, inoltre, il pagamento del canone acqua al

5óoó in caso di mal funzionamento degli impianti o disservizi per llotenz:.

Il cons. vega interviene per fare notare che vi sono state richieste di intervento nelle

fognature ad oggi ttott evase. Sarebbe necessario, a suo awiso, indire incontri con i

reJponsabili próvinciali per esaminare la situazione complessiva, anche al fine di

evitare distacihi di contatori per bollette irrisorie non pagate a causa di disguidi

orgarizzanvi.

Entra I'assessore Catania.

L'assessore Murè fa presente di aver partecipato, in relazione all'argomento in

trallazione, a diverse rirmioni a livello provinciale e riferisce poi che la diga raccoglie

acqua che proviene da tutte le zone e che talvolta possono verificarsi inconvenienti

che ne compromettono la potabilità. Fa rilevare che I'acqua viene sterilizza con i1

cloro. Sono contrari o alla pnvalszzaz'tone sostiene in quanto l'acqua è un bene

pubblico. Conclude asserendo che non bisogna colpevolizzare la società per quanto è

àccaduto, piuttosto perché non è intervenufa tempestivamente in oocasione di guasti,

rothrre all;impianto. Sostiene, infine, che gli esami vanno fatti ogni giorno quando
piove e che le diffide andrebbero trasmesse alla Procura della Repubblica, per quanto

di competenza.

Durante I'htervento dell'assessore Murè entra il Presidente (15) che riassurne la
Presidenza.

Il cons. Farinella rileva che le lagnanze sono legittime e veritiere e propone un ordine
del giomo da portare in Consiglio Comunale. Sostiene che questi Enti sopra\ryivono
perchè noi paghiamo i servizi e che è necessario un inconto con i responsabili per

chiarire tutte le problematiche comesse al corretto funzionamento della rete idrica..

Il cons. Marano riferisce che Acqua Enna non è mai puntuale negli interventi e
condivide quanto riferito finora sui disservizi causati dalla società. E' giusto
evidenziare le manchevolezze e informare la Procura della Repubblica per i disagi
creati.



Il cons. Sabella assente viene sostituito nella qualità di scrutatore con il cons. Onesta.

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti la
proposta formulata dal cons. Giacobbe di protesta contro l'Ato AcquaEnna con il
quul" v"ttgu chiesta la motivazione della non potabilità dell'acqua, la manutenzione
straordinaria e periodica della rete idrica ed il pagamento del canone dell'acqua non
potabile al 50% in casi di mal funzionamento.

Procedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta, si è avuto il seguente risultato
accertato dalla Presidenza con I'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieri
presenti e votanti Nr. 15 - Voti favorevoli 15.

In dipendenza dei superiori risultati

IL CONSIGLIO COMUNALE

YISTA Ia richiesta a firma del cons. Giacobbe e di altri consiglieri prot. 31339 del
311I/2011 di inserimento all'ordine del giomo del Consiglio Comunale
dell'argomento relativo alla grave situazione che ha portato il Sindaco pro tempore ad
emettere un'ordinanza che vieta I'uso potabile dell'acqua nel Comune di Nicosia;

IJDITA la proposta del cons. Giacobbe di esprimere la protesta contro I'Ato
AcquaEnna con la quale venga chiesta la motivazione della non potabilità dell'acqu4
la malutenzione straordinaria e periodica della rete idrica e il pagamento del canone
dell'acqua al 50% in casi di mal funzionamento.

UDITI gli interventi sopra riportati;

RITEI{UTO dover approvare la superiore proposta formulata dal cons. Giacobbe;

ITSTO I'Ord. EE.LL. Reg. Siciliana e successive modificazioni ed integrazioni;

CON VOTI fNANIMI, come sopra riportati

D E L I B E R A

di approvare la proposta sopra riportata di esprimere la protesta contro I'Ato
AcquaEnna con la quale venga chiesta la motivazione della non potabilità dell'acqua,
la manutenzione straordinaria e peúodica della rete idrica e il pagamento del canone
dell'acqua al 50% in casi di mal funzionamento.

Il Presidente propone l'aggiomamento dei lavori consiliare a giovedì 12.12.2011, alle
ore 18.00 ed indice la votazione.

La superiore proposta viene approvata all'unanimità, per alzafa e seduta, dai 15
consiglieri presenti e votanti.

In dipendenza di quanto sopra la seduta viene aggiomata al 12.12.2011, alle ore
18,00.



Il presente verbale viene letto, apprcvato e

per copia conforme atl'originale in carta libera p€-ifiò amminístativo per la pubblicazione

Nicosia, lì 2fî - n/ - aor L

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segetario Generalo,

che la pr€sente deliberazione,

all'Albo Prctorio e Albo

2L - ol -?olt. @tu,
della L.R. n. 17 del 28 / 12D004).

Dalla Residenza Municipale, lì

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO GENERAIÈ

CERTMCATO DI ESECUTIVITA

Si certifica che la Fesente deliberazione, in applicazione della L.R. 3 dicembre 1991, n.44, é divenuta

€secutiva il

decorsi dieci giomi dalla pubblicazion€ (art. 12, comma 1');

a seguito di dichiarazione di immediata esecutivitrÀ;
IL SEGRETARIO GENERAIE

per copia conforme all'originale in carta libera p€r uso amministmtivo;

per copia conforme all'originale;

C E R T I F I C A

in applicazione detla L.R. 3 dicembre 1991, n.44, é stúa� pubblicata

Online del Comune per giorni 15 consecutivi, dal giomo

comrna 1o, L.R. n.44l91 come modificato dall'art.l27, aorar;t.a 21,

tr
tr

tr
tr

Nicosi4 lì
ILSEGRETARIO GENERALE


